

Bericht aus dem Fachbereich Brandschutzerziehung

Die Schulklassenbetreuer des Westerwaldkreises haben ihren Tätigkeitsbereich als Brandschutzerzieher erweitert. Im Jahre 2010 konnte erstmals eine Veranstaltung für die Erzieherinnen und Erzieher von Kindergärten durchgeführt werden. Thema der Veranstaltung war: "Gefahren erkennen und Brände vermeiden". Fast 100 Mitarbeiter der Kindergärten haben daran teilgenommen. Aufgrund der hohen Anzahl der Teilnehmer musste man zwei dieser Veranstaltungen durchführen. Zum einen in Hundsangen und eine in Westerburg. Anschaulich wurden die Gefahrenquellen im Kindergarten verdeutlicht, eine Räumübung besprochen und im praktischen Teil musste mit dem Feuerlöscher ein Feuer gelöscht werden. Die Teilnehmer



Um Kindergärten und Schulen zu betreuen in der Brandschutzerziehung haben wir ein eigenen Brandschutzkoffer und zwei Übungslöcher angeschafft. Diese können, für die oben genannten Zwecke, ausgeliehen werden.



Unser Ziel wird bleiben mit dazu beizutragen, dass die Zahl der Brandopfer stetig zurück geht und die Höhe der Sachschäden reduziert wird.

Georg Höhn
Fachbereichsleiter „Brandschutzerziehung“

